



Der Tanz in den Mai soll bei erhofften frühlingshaften Temperaturen auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucher anlocken. Seit etlichen Tagen planen und arbeiten auch die Mitglieder der Südkompanie des Allagener Schützenvereins für die Traditionsveranstaltung. Das Festzelt für die Tanzveranstaltung in Allagen wurde durch zwei Dutzend Helfer neben dem Waldstadion unterhalb der Vogelstange aufgestellt. Außerdem wurden zwei Hinweisschilder an den Infotafeln an der Möhnestraße und am Haus Dassel installiert, um auf die Veranstaltung aufmerksam zu machen. In diesem Jahr wird ab 20 Uhr übrigens eine neue Band für die Musik sorgen – den Band-Namen halten die Schützen aber noch geheim. Eines aber ist bekannt: Die Allagener Schützen werden auch in diesem Jahr wieder bestens für die Verpflegung der Gäste sorgen.

Foto: Caroline Schöne